

# 2017 LE BUDGET

*Le Gouvernement prend sa revanche.  
Faute d'avoir pu supprimer  
la collectivité départementale,  
il s'efforce de l'étrangler.*

Pierre Bédier,  
Président du Conseil départemental



**Toujours plus de prélèvements au profit des départements les moins bien gérés**, toujours plus de prestations sociales obligatoires à verser, toujours moins d'aides financières de l'État.

Le compte n'y est vraiment pas car les collectivités portent le poids de la mauvaise gestion du Gouvernement.

Le redressement des finances publiques impose aux territoires de lourds sacrifices auxquels nous sommes prêts s'ils sont justes et utiles. Or, en pénalisant les bons gestionnaires, l'État récompense le vice et sanctionne la vertu. Il est le principal acteur de notre appauvrissement.

Notre rigueur et des plans successifs d'économies n'ont pas suffi. Pour la première fois, en 2016, nous avons été contraints de faire appel aux Yvelinois pour maintenir le niveau antérieur de nos recettes qui demeure le plus faible de tous les départements français.

Ce fut une décision difficile mais responsable pour rester partenaire aux côtés des communes et de leurs représentants, solidaire des habitants, et porter des projets d'avenir pour les Yvelines dans les transports, le logement, le numérique et l'éducation.

Le " *toujours plus* " d'un collectivisme archaïque a ruiné le modèle social français. Seule l'ambition d'un " *toujours mieux* " permettra de construire un service public moderne, efficace et économe des deniers publics.

